

¿Es la moda una tendencia universal? Desde luego, hay rasgos generales que pueden encontrarse en todos los países, como son el largo de las faldas, el lugar del talle o la línea de conjunto de la silueta; sin embargo, cada país demuestra su personalidad, como puede estudiarse en estos recortes de los periódicos de modas más conocidos de las diferentes naciones.



La gracia, la seguridad, en definitiva el «chic», triunfan aún de dificultades y restricciones.



De su vecina Francia recibe la elegancia y el buen gusto; de sus montañas, ¿quizá?, ese aire juvenil y un poco campero que la caracteriza.

AMERICA

También la moda era en América hija de Europa. Separada por las circunstancias de aquella tutela, nos parece adivinar los balbuceos, no siempre afortunados, de quien da los primeros pasos.

